

„44. Kettwiger Kinderregatta“ verzeichnet Rekordbeteiligung! 37 NRW-Vereine senden 834 Boote an die Ruhr zur KRG!

In der 44. Auflage ihrer beliebten Jungen & Mädchenregatta verzeichnet die Kettwiger Rudergesellschaft (KRG) am kommenden Wochenende, 27./29.05. einen neuerlichen Melderekord! Insgesamt senden 37 Vereine aus NRW über 834 Boote nach Kettwig ins schöne Ruhrtal. Über die Jahrzehnte hinweg hat sich diese Nachwuchsregatta für den Altersbereich der 10-14-jährigen Ruderinnen und Ruderer zur größten und bedeutendsten Regatta im Land entwickelt.

Los geht es auf der Ruhr am kommenden Samstag um 12 Uhr zunächst mit den Slalomwettbewerben, wo der Nachwuchs im Einer durch einen ausgetonnten Slalomparcours rudern muss. Geschicklichkeit und Bootsbeherrschung stehen hier im Vordergrund. Die Kombination aus Kraft, Kondition und Technik ist dann ab 14:30 Uhr bei den anschließenden Langstreckenwettbewerben über 2.000m bzw. 3.000m gefragt. Die Regattaleitung rechnet damit, dass das letzte Boot gegen 19 Uhr die Ziellinie überquert.

Um 9.00 Uhr ertönt am Sonntagmorgen das erste Startkommando über die 1.000 Meter Rennstrecke. 4 Bahnen stehen auf der Kettwiger Regattabahn zur Verfügung und es wird im Zielbereich an der KRG so mancher spannender Zieleinlauf erwartet. Es versteht sich von selbst, dass der gesamte Kettwiger Rudernachwuchs an den Start geht.

An beiden Regattatagen ist wie immer durch die Mitglieder der KRG für das leibliche Wohl ausreichende gesorgt. Besucher werden gebeten auf dem ehemaligen „Markmann & Moll Gelände“ zu parken.

***Während der Regattazeiten Sa. 11:30 Uhr -19:00 Uhr und So. 9 Uhr – 17:30 Uhr ist die Ruhr für den allgemeinen Schiffsverkehr im Bereich der Regattastrecke gesperrt. Das Passieren ist nur nach vorheriger Anmeldung möglich!
Ferner sind Radfahrer auf dem Leinpfad im Bereich des Bootslagerplatzes aufgefordert ihr Rad zu schieben!***